

# Altstadtfest in Bad Salzdetfurth beginnt

## Musik, bekannte Moderatoren und eine Überraschung: Das Programm für das Drei-Tages-Event

Von Michael Vollmer

**Bad Salzdetfurth.** Die Veranstalter des Bad Salzdetfurter Altstadtfestes lassen eine alte Tradition wieder aufleben: Die fröhliche Drei-Tage-Kur wird in diesem Jahr wieder mit einem Fassbieranstich eingeläutet. Wie viele Schläge werden es? Kann Sparkassen-Vorstand Ingmar Müller, der gerne diese Aufgabe übernommen hat, gleich mit dem ersten Hieb dafür sorgen, dass der Gersten-saft in die Krüge fließt? Die Auflösung erfolgt beim offiziellen Auftakt am Freitag, 13. Juni, um 18 Uhr auf dem Marktplatz. „Für mich ist der Fassanstich eine Premiere“, hatte der Vertreter der Sparkasse im Vorfeld angedeutet. Gegen 17.45 Uhr erfolgt aber zunächst ein gemeinsamer Marsch mit Sponsoren, Vertretern der Stadt, aus der Wirtschaft, der Vereine, Kultur und Politik durch den Ort zum Marktplatz. Daran nehmen auch 25 Schülerinnen und Schüler aus der spanischen Partnerstadt Benicasim teil, die sich gerade im Rahmen eines internationalen Austausches in der Kurstadt befinden.

Auf der Sparkassenbühne geht es um 18.30 Uhr mit bekannten Gesichtern weiter. DJ Maik Pagels und Ex-Morgenmäns Franky sorgen mit flotten Sprüchen und Musik für gute Laune beim Publikum. Eine Udo Jürgens Tribute Show „Merci Genie“ mit Michael Kux ist für 21 Uhr geplant. Anschließend geht die Party bis Mitternacht weiter. Los geht es am Sonnabend, 14. Juni, mit dem traditionellen Entenrennen auf der Lamme. Der Start der 400 quietschgelben Tierchen, die wieder schnell einen Paten gefunden haben, erfolgt um 13.30 Uhr an der Brücke am Jahnplatz. Die Moderation übernimmt der von RTL und Sky bekannte Sportreporter Oliver Seidler. „Er freut sich schon riesig auf das Alt-



Das Altstadtfest lockt jedes Jahr viele Besucher an.

FOTO: MICHAEL VOLLMER

stadtfest in Bad Salzdetfurth“, berichtet Torsten Stender, der in der zehnköpfigen Planungsgruppe Altstadtfest, die unter dem Dach des Kultur- und Verschönerungsvereins (KVV) tätig ist, mitarbeitet.

### Line Dance

In der Zeit von 16 bis 18 Uhr ist mit verschiedenen Line-Dance-Gruppen ganz viel Action auf der Sparkassenbühne angesagt. Wer spontan Lust hat, Line Dance auszuprobieren, kann gerne in die Kurstadt kommen. Ganz neu in diesem Jahr ist die Joiss-Bühne an der St.-Georgs-Kirche. Dort spielt ab 16

Uhr Marys Band ein buntes Programm von Irish Folk über Rock und Pop bis zu Blues. Ein besonderer Höhepunkt ist sicherlich um 20.30 Uhr der Auftritt von Sweety Glitter & The Sweethearts. „Wir freuen uns, die Braunschweiger Kultband beim Altstadtfest 2025 begrüßen zu können“, erklärt der Mitorganisator. Wenn Sweety Glitter & The Sweethearts an den Start gehen, sind viel Glam, Glitzer und Gänsehaut vorprogrammiert. Sie haben sich vorgenommen, den Marktplatz zu rocken und die Gäste in einer Zeitkapsel zurück in die schrillen 1970er Jahre zu beamen.

Die Veranstalter machen es dann noch einmal spannend: Für 23.30 Uhr kündigen sie eine besondere Überraschung zum Ausklang des Tages an. „Mehr verraten wir noch nicht. Was dann in der Altstadt passiert, ist aber wirklich sehenswert“, sagt Stender. Die Kirchengemeinde Bad Salzdetfurth gestaltet am Sonntag, 15. Juni, um 10 Uhr zum Auftakt des dritten Tages eine Andacht auf der Bühne. Es schließt sich wieder ein Mitbringfrühstück an. Für das Geschir ist jeder selbst verantwortlich. Beim anschließenden Staffellokonzert vor dem Eiscafé Dolche Vita sind die Musikkapelle Hödeken aus

Woltershausen (11.15 bis 12.45 Uhr), der Turnermusikverein Groß Dün- gen (12.45 bis 14.15 Uhr), der Musikzug Wehrstedt (14.15 bis 15.45 Uhr) und das Splelleuteorchester (15.45 bis 17 Uhr) dabei.

### Das große Finale

Zum großen Finale stimmen dann Musiker aller Gruppen gegen 17.15 Uhr noch einmal den einen oder anderen Titel an. Auf der Joiss-Bühne unterhält um 14 Uhr Robin Kap mit einem bunten Programm, das von Johnny Cash bis zu Ed Sheeran reicht. Das Kaffee- und Kuchen- Buffet auf dem Georgsplatz öffnet am Sonnabend und Sonntag jeweils um 14 Uhr. Dort ist auch Spiel und Spaß für die Kinder angesagt. Wer hoch hinaus ist, kann den Jim und Jimmys Kletterturm am Kronprinz besteigen. Mit dem Läuten der Kirchenglocken klingt die große Party in der Bad Salzdetfurter Altstadt um 18 Uhr aus.

Was wäre die Drei-Tage-Kur ohne die Bad Salzdetfurter Vereine und Verbände, die sich wieder in vielfältiger Weise an dem Programm beteiligen? Die Vereinsvertreter freuen sich genauso auf eine tolle Kulisse mit vielen Besuchern. Zahlreiche Buden bieten auf der Festmeile, die sich wieder komplett um die Lamme erstreckt, ein großes Angebot. Natürlich haben die Initiatoren auch in diesem Jahr für ein großes kulinarisches Angebot gesorgt. Am Sonntagnachmittag laden die Geschäfte in der Altstadt zu einem Besuch ein. Die Veranstalter empfehlen Autofahrern, die Parkplätze am Solebad oder am Fachmarktzentrum in der Bodenburger Straße zu nutzen. Problemlos gestaltet sich auch die Anreise mit dem Zug. Vom Bahnhof sind es nur ein paar Schritte zur Festmeile. Auch der Salze-Bus ist an den Tagen unterwegs.